

Forum Onkologie

Landeshauptmann

Mag. Thomas Stelzer

Landesregierung von Oberösterreich

Forum Onkologie

Hoffnung auf Unterstützung bei Krebs

Eine Krebserkrankung stellt auch heute noch eine gewaltige Zäsur für das Leben der Betroffenen dar. Die existentielle Bedrohung, die durch Krebs ausgelöst wird, kann nur durch intensive Zusammenarbeit aller Fachbereiche der Onkologie gemeinsam mit den Erkrankten bewältigt werden.

Das neu gegründete Forum Onkologie bietet nicht nur bei Aus- und Weiterbildung neue Wege an, sondern möchte „in die Breite gehen“ und mit Betroffenen und Angehörigen in Dialog treten. Dieser Dialog Arzt – Patient/in und Angehörige wird, von Österreich ausgehend, auf europäischer Ebene weiterentwickelt und so in gesundem Sinn wachsen und gedeihen.

Als grenzüberschreitende Fortbildungsplattform soll das Forum Onkologie durch interdisziplinäres Vorgehen, nicht nur Hoffnung für Menschen, die an Krebs erkrankt sind bringen, sondern ganz konkret dessen Heilungschancen erhöhen. Alle am Thema Onkologie Interessierte sind eingeladen – ob Fachexpert/innen, Betroffene oder Angehörige – jeder kann sich bei der Plattform einbringen. Vor allem die Entwicklung und der Austausch neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse ist den Mitwirkenden hier im Forum besonders wichtig.

Als Landeshauptmann ist es mir ein Anliegen, das Engagement des Forum Onkologie nach Kräften zu unterstützen, denn Krebs ist eine Erkrankung, die jeden und jede treffen kann. Ich wünsche einen guten Start und viel Erfolg beim Kampf gegen den Krebs.



Mag. Thomas Stelzer
Landeshauptmann